
自治会からの報告

・公民館の椅子を20脚購入しました。

何脚か傷んでいる椅子があり、購入できてよかったです。

今回は　椅子の座るところが広くとか皆様のご要望通りに購入できたと思います。

このように皆様のご意見はとても大切です。また聞かせてください。

・リサイクルの段ボール集め（毎週火曜日朝6時から8時ぐらい）

　今年は28日が最後でした

　　昨年、25万円の収益がありました。

　　今年もそれくらいあると思います。

　　ちりも積もればとよく言ったものだと思います。

　　リサイクル委員さんご苦労様でした。

・12月27日（月）に公民館の大掃除を行ないました。

・今年は平和町自治会で、8名の方が新成人となられました。

　おめでとうございます。

・公民館でお鏡も飾っています。

・長崎市から花の苗をいただきました。。

  様式に基づいて市に申請すると　春と秋に1回ずつもらえます。

　「ビオラ」で、いろいろな花の色があります。次々咲くので楽しみです。

　


